



deux lieux
universcience



Palais de la découverte (Paris - France)



Cité des sciences et de l'industrie (Paris - France)

UNIVERSCIENCE Paris, France
présente la / presents the
**Semaine des jeunes talents
scientifiques internationaux**
**Week of International
Scientific Young Talents**

Du 29 janvier au 03 février 2017
From January 29 to February 03, 2017

Vous avez une vocation scientifique et souhaitez confronter vos expériences avec d'autres jeunes du monde entier et des professionnels français ayant les mêmes intérêts ? Vous êtes majeur et avez moins de 28 ans ? Participez alors à la Semaine des Jeunes talents scientifiques internationaux avec un programme sur les deux sites d'Universcience Paris, premier établissement public français de la culture scientifique, technique et industrielle qui regroupe la Cité des sciences et de l'industrie et le Palais de la découverte !

You have a scientific vocation and you wish to exchange your experience with young people from all around the world and French professionals sharing the same interests? You have adult legal age and you are under 28 years old? So participate to the Week of International Scientific Young Talents with a programme that will take place in the two venue of Universcience Paris, first French public institution for the dissemination of scientific culture, which gathers the Cité des sciences et de l'industrie and the Palais de la découverte!

Pour obtenir votre dossier de candidature, contactez dès maintenant
To get your application form, please contact

.....
.....